

つながる

5

省エネ、耐久、断熱などの性能が十分であることは当然で、住まいづくりの要は今や、デザイン、素材、街の印象といった“感性”にシフトし始めたようだ。それと軌を一つにするように、素材としての「木」が改めて見直され、女性デザイナーの活躍も目立つようになった。一つの背景にあるものを考える。（本多信博）

その中で、家具デザイナーとして名高い小泉誠氏は、人

住まいは今、殺伐とした社会にあって唯一心を落ち着かせることができる“癒やし”的の空間になることが求められ



盛況だったミーティング

「人と木は年齢がほぼ同じです。木も60～80年で大樹になりますよね。石は石になるのに200万年かかるそうです。また、石や鉄と違って、木は人間の手作業で仕事ができますから生命体としての親和感が高いのです」

建築家で近畿大学准教授の富部浩之氏はこう語る。「人はそよ風を気持ちよく感じります。木は住宅の部材に使われる」と歲月と共に徐々に風会

「われにない現れし便月」の工法を更に広めていく必要がある」と訴える。

素材の時代へ

住まいは“愈し”の時代へ

ボラスグループの中央住宅は、21棟と最も多い街区を担当しているが、"木肌を楽しむリビング"（写真左）や、"森の中のダイニング"をテーマにしたプランが好評だ。購入申込者の年代は幅広いが20代の若い世代も結構多い。

女性起用目立つ

住まいが「癒やし」の時代に入った今、女性目線のプランや商品企画が成功を収めている理由は明らかだ。女性は住まいを日常における唯一の癒やしの空間と捉え、家族の心が一つになる場所であってほしいと願っている。その思いは、あたかも「木」のぬく

住宅を提供。アキエテボームはリビングに続く約10・5畳の大のアウトドアリビングや家庭菜園を提案。両社とも住み手の感性に訴えるプランに力

の無垢材が使用されている。設計したのは同設計課係長の酒井かおり氏。桐のもつやらかい肌触りが女性ならではのセンスを匂わせる。

建築士の飯島ゆり氏㊨と
戸田みのり氏（現地で）

る。更に道路差部は車のスピードを落とさせる効果があるカラー舗装を採用。子供たちが敷地内で安心して遊ぶことができるよう配慮した。



建築士の飯島ゆり氏(右)
戸田みのり氏(見出)

桑士の飯島ゆり氏
田みのり氏（見地）

「デ柏」(9区画)も最近成功したプロジェクトだ。同社設計部企画設計課の2人の建築士、飯島ゆり氏と戸田みのり氏(写真)を中心に女性スタッフが理想の住まいとは何かを徹底的に議論した。特に共働きで、仕事と子育てなど忙しい日々を送っている女性たちに共感してもらおうとする家事動線と、夫や子供とのふれあいを育む空間づくりに気を配ったという。ランドスケープでは敷地内への車の進入口を一つにすることでゲー